



**PELIGRO DE HUNDIMIENTO.** El tramo de calle entre la 16a. y 18a. Av. Sur, sobre la Calle Delgado de esta capital, se encuentra en peligro de hundirse, por lo que desde este día será cerrado definitivamente, dice el Ministro de Obras Públicas, Ing. Luis López Cerón.

## Decretar Emergencia es Facultad de la Asamblea

La Asamblea Legislativa, nunca el Consejo de Ministros, debe tener la atribución de decretar el Estado de Emergencia, para evitar avasallar injustificadamente los derechos de los ciudadanos.

Así lo afirmó el Dr. Antonio Rodríguez Porth, luego de ser juramentado como diputado suplente en la sesión plenaria de ayer.

El parlamentario de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA)

### Día del Pescador Hoy en La Unión

Con una serie de actividades marítimas será celebrado hoy el "Día del Pescador" en el puerto de La Unión, organizado por el personal técnico, docente y alumnado del Bachillerato en Navegación y Pesca.

La Srta. Sandra Barrios, una de las promotoras del evento y Reina regional del vestido, dijo que esta mañana habrá competencia de regatas, de velocidad, "hand ball", natación, competencias de lan-

—Favor pase a la página 28.

### Reparar Calle Piden Vecinos en Apopa

Residentes de la colonia La Ermita, de Apopa, piden a Obras Públicas que repare la calle principal, que conduce a las colonias aledañas de esa comprensión, la cual se ha hundido debido a las fuertes lluvias.

Los afectados aseguran que con otra tormenta corren peligro de que se hunda completamente, ya que esa vía se asienta sobre un relleno que aún no está

—Favor pase a la página 28.

subrayó que así como la Asamblea decreta la suspensión de las garantías individuales o régimen de excepción, de la misma forma debería de decidir la aprobación del Estado de Emergencia en casos de catástrofe, epi-

## Corte Estudiará Caso Diferendo Fronterizo

Los documentos elaborados en torno al diferendo limítrofe entre El Salvador y Honduras serán estudiados por la Corte Suprema de Justicia, manifestó ayer el Dr. Francisco José Guerrero, Presi-

## Afecciones Respiratorias 2a. Causa de Mortalidad

Las enfermedades respiratorias ocupan el segundo lugar en morbilidad y mortalidad en nuestro país y entre las causas que la originan se encuentra la inhalación de contaminantes en el medio ambiente.

## Extemporánea Petición UES Contra Edwin Corr

La petición a la Asamblea de declarar "persona non grata" al embajador norteamericano Edwin Corr, por parte del rector de la Universidad Nacional, ha sido considerada por sectores políticos como

## Estudiantes del INFRAMEN Originan Riñas Callejeras

Un grupo de estudiantes de bachillerato del Instituto Nacional "General Francisco Menéndez" atacó a golpes a cuatro alumnos de un colegio capitalino en la 11a. Calle Oriente, cerca de este periódico.

Personas que transitaban a las 12:15 del

demia o grave perturbación al orden público.

El Dr. Rodríguez Porth, también dirigente empresarial, dijo que a su juicio personal el dictamen de la comisión que estudie dicho

—Favor pase a la página 30.

dente de ese órgano judicial.

El Dr. Guerrero recibió los documentos sobre el problema fronterizo, que le fueron entregados por los repre-

—Favor pase a la página 57.

Así lo manifiestan los Dres. Ricardo Peralta y Reynaldo Rivas Flores, del Comité Organizador del Tercer Congreso Centroamericano de Neumología, Quinto

—Favor pase a la página 28.

extemporánea y "desorientadora" de la opinión pública, ya que se formula justo cuando el diplomático está recibiendo despedidas por su próxima partida a

—Favor pase a la página 32.

miércoles declaran que los estudiantes del INFRAMEN se sacaron sus cinturones de cuero del uniforme para golpear con las hebillas a los alumnos, mientras otros los atacaban a puntapiés. Una de las

—Favor pase a la página 30.

# Los Cafetaleros Piden se Suprima Cobro de INCAFE

Cafetaleros de la zona occidental piden a la Asamblea Legislativa interceda para que el INCAFE deje de descontarles 20 colones por quintal oro de café a los productores del grano.

El Sr. Manuel Télles M. dice que en la zona occidental hay mucho descontento entre los cafetaleros por la retención que el INCAFE les viene haciendo desde 1980 para mantener la gigantesca burocracia allí enquistada.

La Izquierdista Junta Revolucionaria de Gobierno, instaurada en 1979, estatizó el comercio exterior y creó el Instituto Nacional del Café, diciendo que era necesario quitar 11 colones por quintal oro a los cafetaleros "para ayudar al nuevo Instituto a manejar todo el café del país".

En aquella ocasión se dijo que el nuevo Instituto les pagaría mejores

—Favor pase a la página 28.



**INTERVENCION.** Cafetaleros de la zona occidental pedrán que la Asamblea interceda para que el INCAFE elimine la retención de 20 colones que les hace a los productores de café, dice el Sr. Manuel Télles.



**JURAMENTADO.** El Dr. Antonio Rodríguez Porth fue juramentado como diputado suplente del partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), en la sesión plenaria de ayer.

## Temen Cambio Política Exterior de los EE.UU.

El acercamiento que se está iniciando entre Estados Unidos y los movimientos comunistas de la región es preocupante porque se está facilitando el avance del marxismo en Centro América, especialmente en El Salvador.

Así lo expresan observadores políticos al comentar la invitación que hizo el embajador norteamericano Edwin Corr de dos voceros del FMLN a la recepción del 4 de julio.

Citan el ejemplo de la

—Favor pase a la página 30.

## Calderón Sol y Morales E. en Debate TV Esta Noche

Para debatir sobre el caso de las ventas demócratas de zonas verdes y el supuesto despido masivo de empleados municipales denunciado por partidarios del PDC, el alcalde Armando Calderón Sol y el ex-alcalde

Antonio Morales Ehrlich se presentarán esta noche en un canal de televisión.

El Dr. José Luis González Sibrián, conductor del programa "Puntos de Vista", confirmó

—Favor pase a la página 32.

## Cien Artistas Participarán en el Carnaval del Pueblo

Como parte de las actividades de los Festejos Agustinos, más de cien artistas participarán en el "Carnaval del pueblo", que se realizará el 3 de agosto, en la plaza Barrios, de esta capital.

El maestro y compositor Rafael Barrien-

tos, más conocido como Lito Barrientos, dice que para actuar en el espectáculo se han inscrito combos, orquestas, mariachis, solistas, marimbas y conjuntos de danza folklórica.

Las Fiestas Patrona-

—Favor pase a la página 27.

# ¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 57.



**ESTUDIANTES EN EL DIARIO DE HOY.** Estudiantes del Liceo Stanford visitaron las instalaciones de EL DIARIO DE HOY para adquirir conocimientos sobre el proceso de producción del periódico. Ejecutivos de la empresa les explicaron la forma de trabajo y elaboración de un diario.